







## La séance publique aura lieu le 3 mai

Enges, Hauterive, La Tène et Saint-Blaise, le 22 mars 2023. Le comité de pilotage donne rendez-vous à la population des quatre communes le mercredi 3 mai, à l'Espace Perrier de La Tène, pour lui présenter sa vision d'une nouvelle commune de près de onze mille habitant-e-s, ambitieuse et tournée vers l'avenir. Entretemps, les citoyen-ne-s peuvent poser toutes leurs questions sur le site <a href="https://www.fusion-baslac.ch">www.fusion-baslac.ch</a>.

Le processus de fusion entre les communes d'Enges, Hauterive, La Tène et Saint-Blaise franchit une nouvelle étape. Près de cinq années se sont écoulées depuis les premières discussions entre les différentes autorités concernées. Aujourd'hui, le comité de pilotage se réjouit de présenter à l'ensemble de la population une vision ambitieuse pour la nouvelle commune.

Cette séance publique se tiendra le mercredi 3 mai à 19h00, à l'Espace Perrier, à La Tène. Cette rencontre est l'occasion pour le comité de pilotage de partager avec la population les contours d'un projet de société qui se veut rassembleur et qui prépare les collectivités publiques à relever les défis de l'avenir.

Les quatre principaux intervenants, membres du comité du pilotage, seront :

Christophe Aubert, Conseiller communal d'Enges; Rocco Mauri, Conseiller communal de Hauterive; Valérie Dubosson, Conseillère communale de La Tène; Claude Guinand, Conseiller communal de Saint-Blaise.

Pour que cette soirée du 3 mai soit aussi un espace de dialogue, chaque habitant-e peut d'ores et déjà poser ses questions sur le site <u>www.fusion-baslac.ch</u> ou dans les boites à questions prévues à cet effet au guichet de leur commune respective.

## Contacts:

**Rocco Mauri**, co-président du comité de pilotage et conseiller communal à Hauterive tél. 079 305 25 35

**Pascal Vaucher**, co-président du comité de pilotage et conseiller général à La Tène tél. 079 641 88 26